

Federer regresará al circuito mundial de tenis en Stuttgart



Stuttgart, Alemania, 10 jun (RHC) Luego de más de dos meses de ausencia a las canchas de tenis, el suizo Roger Federer regresará al circuito la próxima semana en el torneo de Stuttgart, a efectuarse del 12 al 18 de junio.

Quinto del ranking mundial con cinco mil 35 puntos, Federer hará su debut en la temporada sobre césped ante el vencedor del encuentro entre su amigo alemán Tommy Haas y el francés Pierre-Hugues Herbert.

El jugador helvético, que decidió ausentarse para la campaña sobre arcilla, celebró su último encuentro el 2 de abril cuando derrotó en la final del Abierto de Miami al español Rafael Nadal.

Precisamente, Haas, de 39 años y probable primer rival en este tipo de superficies en la segunda ronda del torneo ante Federer, retornó esta temporada después de múltiples lesiones sufridas durante su carrera.

La presente edición del torneo tendrá un nuevo campeón, toda vez que el ganador de la precedente temporada el austriaco Dominic Thiem declinó a participar tras caer derrotado este viernes en las semifinales del Roland Garros frente a Nadal.

Federer archiva tres títulos en lo que va de temporada al ganar ante el Nadal la final del Abierto de Australia, primer Grand Slam de la temporada, y los Masters 1000 de Indian Wells y Miami frente a su coterráneo Stan Wawrinka y nuevamente ante el mallorquín, respectivamente.

El certamen de Stuttgart, de categoría 250 de la Asociación de Tenistas Profesionales, repartirá unos 630 mil 785 euros en premios.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/132244-federer-regresara-al-circuito-mundial-de-tenis-en-stuttgart>



Radio Habana Cuba